

目標を持って頑張ることの大切さ

新しい年を迎えました。3学期は雪景色の中でのスタートとなりました。昔は当たり前だった子どもたちが雪の積もった道を登校してくる姿。惣川の子どもたちは、人数が少なくなったとはいえ、今でもそれを続けています。その様子からは、たくましささえ感じます。皆様、本年も惣川小学校をよろしく願いいたします。

ここで、ある方の言葉を紹介します。毎年1月2日、3日に行われる箱根駅伝。選手たちの走りがテレビで中継されるため、見ている人も多いのではないかと思います。今年の優勝は、青山学院大学。ここ10年間で7回の優勝と常勝とも言える強さを誇っています。監督の原晋(すすむ)さんはテレビに出演されることも多く、ご存知の方も多いことでしょう。その原監督の言葉です。

「目標を設定する際のポイントは、あともう少しで手が届きそうな『半歩先』を目標にすることです。実現できそうもない目標を定めても意味がないんですよ。半歩先の目標を設定し、それを段階的にクリアしていくことで大学4年の間に大きな成長を遂げられるのです。」(戦略経営者 戦経インタビュー 2015年12月より)

始業式では、一人一人が3学期に頑張りたいことを発表しました。勉強のことや漢字検定のこと、友達との関わりのことなどそれぞれがしっかりと目標を持っていることに感心しました。こんな自分になりたいと思っているからこそ、前を見据えて目標を立てているのだと思います。目標は、友達や他の人との比較ではなく、自分にとって何が大事でどこまでだったらできそうか、ということを考えて決めていきます。ただ、そこまで頑張ったら終わりではなく、もう少し頑張ってみる、自分を超えてみるということの大切さを、原監督は述べられているのではないのでしょうか。

短い3学期ですが、子どもたちはいろんなことにチャレンジしていきます。そのチャレンジが成長につながっていきます。どうか3学期も、そして令和7年も、子どもたちの頑張る姿を温かく見守っていただけたらと思います。よろしく願いいたします。



一人一人が、3学期に頑張りたいことを発表しました。



今シーズン初めての積雪。登下校、雪かき、雪合戦、雪だるま作り。惣川の雪を存分に味わいました。

12月の活動の様子

4月から毎週金曜日にALTとして来ていただいていたエマ先生が交代することになり、12月20日が最後の授業となりました。歌やダンス、ゲームなどを取り入れ楽しく英語を教えていただいたエマ先生。子どもたちも金曜日を楽しみにしていました。この日は、メッセージカードを渡し、いままでのお礼を伝えました。またいつか、惣川小学校に来てください。1月からはバイロン先生が来られます。 エマ先生、恐竜になって登場！↑



惣川小、大野ヶ原小の1年生と2年生が12月17日に幼稚園で行われたクリスマス交流会に行きました。会場にはサンタクロースもやってきて大喜びでした。後半は、小学生が用意したゲームなどをしてみんなで楽しみました。クリスマスを前に、とても楽しい時間を過ごすことができました。さて、みんなの家にもサンタさんは来たでしょうか…？



2月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	土		
2	日		
3	月		○
4	火		○
5	水		○
6	木		○
7	金		○
8	土		
9	日		
10	月		○
11	火	建国記念の日	
12	水		○
13	木		○
14	金		○
15	土	参観日、PTA総会、学校運営協議会	×
16	日		
17	月	繰替休業日	
18	火	新入児体験入学	○
19	水		○
20	木	野村中学校体験入学（6年生）	○
21	金		○
22	土		
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火		○
26	水		○
27	木		○
28	金	福祉センター交流会	○

3月の主な行事

- 7日(金)お別れ遠足
- 10日(月)大阪体育大学学生との交流
- 25日(火)卒業式、修了式
- 28日(金)離任式、PTA送別会
- ※ 予定が変更になる場合があります。